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Если долго мучиться, что-нибудь получится. И в  Москве будут разные травы цвести. А
чиновники научатся соблюдать законы. 

      

На портал мэра поступила заявка по покосу травы около Соловьиного пруда. Пока
чиновники составляли  акты, гадкий портал Я2 вот ТУТ ответил Елизавете Сухининой
на ее желание покосить траву.

  

Елизавета Сухинина решила подзаработать себе очки, но ошиблась адресом:

  

  

  Покос травы не случился, потому что одна жительница этого
дома,  словно собака Баскервилей, охраняет территорию
дома от покосов с 2006 года.  И, наконец-то, официально
признано, что наши газоны относятся к луговому
разнотравью.
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        Если соберется комиссия вместе с представителем жителей, то можно составить акт олуговом разнотравье и принадлежности территории к ДПиООС:  
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